



CONCEJO DELIBERANTE
SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA

Miguel Rasjido

San Fernando del Valle de Catamarca, 4 de junio 2025.-

**AL SEÑOR PRESIDENTE DEL
CONCEJO DELIBERANTE DE LA CAPITAL
FRANCISCO SOSA**

SU DESPACHO:

Tengo el agrado de dirigirme a usted por la presente, con el objeto de solicitarle la inclusión del Proyecto de Comunicación s/ **“Solicitase al Departamento Ejecutivo Municipal, la refacción integral y/o instalacion de juegos de la plaza España, ubicado en el circuito 5, de esta ciudad capital”** en el temario de la próxima sesión Ordinaria que celebre el Cuerpo que a continuación se adjunta.-

Sin otro particular saludo a usted muy atentamente.



FUNDAMENTOS:

Señores Concejales, el presente proyecto de comunicación tiene como objeto, Solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la refacción integral y/o instalacion de juegos de la plaza España, ubicado en el circuito 5, de esta ciudad capital.

El presente proyecto, es puesto a consideración por diferentes pedidos de los vecinos del sector quienes mediante nota acercaron esta petición a esta concejalía. La Plaza España es uno de los sitios más emblemáticos y tradicionales del circuito. Su valor histórico, cultural y afectivo para la comunidad convierte a este espacio en un punto de encuentro ineludible para familias, niños y vecinos de todas las edades. En este contexto, los juegos infantiles cumplen un rol social y recreativo de gran importancia: fomentan el desarrollo físico y emocional de los más pequeños, promueven la vida al aire libre y fortalecen los vínculos familiares y comunitarios.

Actualmente, muchos de los juegos presentan roturas, óxido, falta de mantenimiento y estructuras sueltas o en mal estado, lo que limita su uso seguro, dado el avanzado estado de deterioro que presentan, producto tanto del paso del tiempo como del uso intensivo que han tenido a lo largo de los años. Esta situación no solo compromete la estética del lugar, sino que también representa un riesgo para los niños y niñas que diariamente concurren a este espacio público.



CONCEJO DELIBERANTE
SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA



Una refacción integral permitiría no solo reparar los daños visibles, sino también revalorizar este espacio público tan representativo, promoviendo su uso pleno y seguro por parte de toda la comunidad.

Para Finalizar, contar con juegos en buen estado no es un lujo, sino una necesidad. Espacios como la Plaza España deben estar a la altura del valor simbólico y funcional que representan. Invertir en su mantenimiento y puesta en valor es una forma concreta de cuidar a la niñez, proteger el patrimonio urbano y seguir construyendo comunidad a partir de los espacios que nos reúnen.

Por todo lo expuesto y fundamentado, solicito el acompañamiento de mis pares para la aprobación del presente proyecto de Comunicación.-



CONCEJO DELIBERANTE
SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA

Miguel Rasjido

EL CONCEJO DELIBERANTE DE SAN FERNANDO DEL VALLE DE
CATAMARCA SANCIONA LO SIGUIENTE:

COMUNICACION:

ARTICULO 1°: Solicitase al Departamento Ejecutivo Municipal, la refacción integral y/o instalacion de juegos de la plaza España, ubicado en el circuito 5, de esta ciudad capital. (se adjunta anexo)

ARTICULO 2°: De Forma.-



Miguel Rasjido

CONCEJO DELIBERANTE
SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA

ANEXO:

